
Compte-rendu de la réunion de bureau du 3/12/2021 

En présence de : B Ballester,JF berenguer,G Daviet,M Debain,H Delage,Y Denys, 
P Gabriel,JL Garneau,M gatteaux,A Gonthier,JC Laramée, 
Excusés: D Baudouin Et A Lucet. 

Décembre 21: Le pot du tournoi de Noël du 17/12/21 devra sans doute être supprimé pour des raisons 
sanitaires. 
Il est suggéré d'organiser une manifestation conviviale en Janvier: un déjeuner au restaurant , abondé par 
le club, le Jeudi 13/01.P Gabriel se charge de rechercher le restaurant. 
Pour le 17 on achètera un sapin Nordmann et des friandises chocolats papillotes pâtes de fruits…  

Festivités 2022 …..la galette et les crêpes sont compromises.On verra ce qui sera possible… 

Dates cf le planning établi par JF. prochaine réunion de bureau le 7 Janvier 
Bénédicte a envoyé un mail aux joueurs »promotion » 3ème et 4ème série pour les inciter à s'inscrire aux 
compétitions fédérales. 

Entraînement par 4 le 25/11 il y a eu 6 équipes qui seront inscrites à l’inter club. Il n’y aura pas 
d'entraînement par 4 en Décembre ni en Janvier. Prochaines dates le 10 02 et 10 03.  

Prochain tournoi des élèves le 10 Décembre 

L'inscription au championnat des clubs n’est pas possible cette année .il y a 14 dates Il doit être joué par la 
même paire et a déjà débuté en Novembre.Il faudra l organiser pour2022/2023 
Jean Claude a fait le point sur les compétitions.le calendrier est visible sur le site. 
Michel a fait le point sur les compétitions qui se sont déroulées à Sarzeau le 9 et 16 11 et ont rapporté 
chacune 30 E de bar et 170 E de subvention par la Fédération. 

La Formation : Elle est dynamique: 59 le lundi matin,43 le mercredi soir,20 le jeudi,18 le vendredi. 
21 élèves ont participé au simultané. 
Un nouveau cours vient de démarrer :consolidations des bases du SEF le Mercredi matin . 
9 élèves sont inscrits et désirent revenir; cela a amené 3 nouveaux licenciés 
Mais il manque des enseignants pour organiser ce cours M Gatteaux se propose d’y contribuer. 

Organisation des TR   Là aussi on manque de bras….pour aider les responsables il est prévu de faire une 
séance de formation pour apprendre à organiser les tournois et maîtriser la machine! 

Jokers et mise en relation des partenaires:pas assez efficaces. Il faut communiquer à ce sujet, l'idéal serait 
que chacun devienne joker une fois par an …On en est loin. On rappelle qu’un ticket gratuit est attribué à 
chaque joker. 

Fichiers joueurs: c' est le domaine de Jean François qui les a mis à jour  avec différentes listes ce qui 
permet à Bénédicte et à Martine d’envoyer des mails aux adhérents. JF se charge d’inscrire les nouveaux 
adhérents. C' est lui aussi qui s’occupe de mettre en place les différents tableaux récapitulatifs des activités 
du club. 

P Gabriel a écrit au Maire de Sarzeau pour demander l'octroi d’une place pour handicapés supplémentaire 
car il n' existe qu’une seule place pour les 2 salles. Au club 4 personnes ont des cartes d handicapés. 



Téléthon: le tournoi a rapporté 257 E qui ont été remis à la mairie . 

Ce compte rendu sera affiché au club et sur le site. 
Il est regrettable que peu de personnes se connectent sur le site. Il faudrait communiquer davantage sur ce 
sujet. J F a envoyé à chacun un mail expliquant comment créer son compte adhérent mais il y a eu peu de 
retours. 

Par ailleurs il conviendrait de rappeler la nécessité de respecter les gestes barrière, l’interdiction de 
vapoter, le port correct du masque. 
Il faudrait éviter que tout le monde passe derrière le bar et un responsable se désignera chaque jour pour y 
veiller et ranger la salle avant de partir….. 


